



みかわっ子だより

令和7年11月28日(金)

第8号

文責:福山 尚美

6年生 修学旅行 ~平和のバトンを受け取りました~

11月20(木)～21日(金)に、6年生は長崎県へ修学旅行に行きました。本年度も旅行業者の方のご配慮により、安全で充実した旅行を実施することができました。1日目は、平和学習を行いました。原爆資料館を見学し、当時の写真や実物の資料等から80年前に原爆が投下されて実際にどんなことが起こったのかを知りました。平和祈念館で八木道子さんの講話を聞き、戦争の悲惨さや平和の大切さを学びました。私たち一人一人の思いや行動が平和への道を築くことを教わりました。私たちは八木さんから受け取った『平和のバトン』を繋いでいきます。『平和のバトン』とは、絶対に原爆を落としてはいけないという思いや願いを周りの人にも広げていくことを意味しています。フィールドワークでは、現地ガイドさんのお話を聞きながら、浦上天主堂や如己堂など4ヶ所を巡りました。2日目は、出島を班ごとに見学し、その後佐賀県の宇宙科学館に行きました。宇宙の重力を感じる体験や科学に関する様々な体験をしました。最後に吉野ヶ里遺跡公園を見学しました。子ども達は、2日間、仲間とともに楽しい時間を過ごすことができたようです。



～金栗四三翁マラソン大会～

金栗マラソン大会には、本校からも児童がたくさん参加していました。ゴールに向かって一生懸命走りきる子供たちに、地域の皆さんからの温かい声援が届いていました。また6年生は総合の学習で作成したシールやキーホルダー、メッセージカードなど500人分を準備し、参加された方々に贈りました。ある方からお電話があり、「金栗マラソンに参加して、きつくて途中でへこたれそうになつた時、三加和小の子ども達から貰ったシールが励みになり、最後まで走ることができました。」との言葉をいただきました。子ども達の気持ちが伝わり、嬉しく思います。

3年生 大豆の収穫!!

7月に種をまいた大豆が実り、収穫の時期を迎えるました。例年は、運動場横の借りている畑で栽培をしていましたが、芽が出てすぐに鳥に食べられて、なかなか育てることができませんでしたので、本年度は校長室前の花壇に種をまき、子ども達が水やりなど日常的に関わることができるようしました。その結果たくさんの大豆が実り、子ども達も収穫の喜びを味わうことができました。みんなで、一生懸命皮をむいて大豆を取り出し、数日干しました。大豆は、簡単な調理をして食べました。



～PTAリサイクル活動～

11月16日(日)のリサイクル活動は、大変お世話になりました。保護者の皆様とともに中学生もテキパキと動いてくれて、スムーズに作業を進めることができました。三加和小中学校のために、資源を集めて提供してくださった地域の皆様にも感謝を申し上げます。今後も2月まで学校の方でアルミ缶のリサイクルを行いますので、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

★12月14日(日)に授業参観を実施します。皆様のご来校をお待ちしています。